

**Antrag Nr. 10-O-23-0043**  
**CDU Fraktion**

---

**Betreff:**

Verkehr Schuppstraße - CDU -

**Antragstext:**

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, die Verkehrssituation in der mittleren Schuppstraße zu überprüfen und zu ändern.

**Begründung:**

Bei Gegenverkehr ist es gegenwärtig in diesem Bereich sehr gefährlich, da das Halteverbot zum einen und fast ständig nicht beachtet und offenbar nicht überwacht wird und zum anderen die Autos bergauf bis zum Haus Nr. 41 so dicht hintereinander stehen, dass ein Ausweichen nahezu unmöglich ist.

Insbesondere auch im Hinblick auf den Busverkehr der Linie 18 muss dringend eine Verbesserung der Situation herbeigeführt werden.

Wiesbaden, 17.09.2010